

God's Way (El Camino de Dios) - Principios

Fuente: [God's Way Fundamentals: Principles | God's Way](#)

Todos los miembros de God's Way Ltd. viven en armonía con el Camino de Dios

Esto es esencial para que God's Way Ltd. cumpla su visión y objetivos. Las aspiraciones y deseos de los miembros y voluntarios determinan el potencial de lo que God's Way Ltd. puede compartir con el mundo. Cuando todos los miembros y voluntarios desarrollan una condición del alma en armonía con los Hechos Fundamentales, Principios y Valores, God's Way Ltd. puede comenzar a cumplir su Visión.

Cada miembro y voluntario demuestra en la práctica su deseo de vivir en armonía con el Camino de Dios. Con su ejemplo de vida, son los miembros de la organización quienes proporcionarán la principal evidencia científica de los beneficios y el poder de vivir el Camino de Dios.

La prioridad principal de God's Way Ltd. es garantizar siempre que las personas directamente asociadas a la organización sean alentadas y ayudadas a vivir en armonía con los Hechos Fundamentales, Principios y Valores de la organización.

Causas científicas

God's Way Ltd. busca probar científicamente los factores específicos que dan origen a cualquier acción, fenómeno o condición existente. Al identificar y probar la fuente o causa de cualquier problema y luego eliminar directamente esa causa, se asegura que el mismo problema no vuelva a ocurrir.

God's Way Ltd. realiza investigaciones para proporcionar razones verdaderas y demostrables de por qué ocurre cierto problema. La organización identificará la causa y luego demostrará que esta causa produjo los efectos que tuvo. Luego se crearán y ofrecerán sistemas y servicios que se centren en ayudar a eliminar las causas de los problemas de la humanidad.

Muchas organizaciones de caridad se enfocan en minimizar los efectos de problemas sociales, políticos e interpersonales aparentemente insuperables o extremadamente complejos, que

generan un inmenso sufrimiento humano y daños al medio ambiente natural. Aunque, en muchos casos, su trabajo es admirable y bien intencionado, a menos que se encuentren soluciones para los problemas principales que generan estas situaciones, su trabajo nunca será sostenible ni efectivo a largo plazo.

Una vez que se encuentra y aplica una solución, tales problemas ya no surgen en el futuro.

Los servicios y sistemas de God's Way Ltd. nunca tendrán como objetivo minimizar los efectos o los daños causados por la condición y los deseos de la humanidad. En cambio, God's Way Ltd. busca identificar y corregir las condiciones y los deseos dentro de los seres humanos que causan daños, para que los efectos problemáticos desaparezcan. Esta es la forma más amorosa y económica de ofrecer regalos a otros.

Sustitución de ideas, sistemas y métodos existentes

Al probar científicamente las condiciones que causan las disfunciones que las naciones, comunidades e individuos experimentan actualmente en la Tierra, God's Way Ltd. podrá crear soluciones efectivas y duraderas para estos problemas. Cualquier sistema que no tenga el amor como base continuará generando enfermedades humanas, sufrimiento y daños ambientales.

Se pueden implementar soluciones amorosas para reemplazar los sistemas, procesos y relaciones actuales que no tienen el amor como fundamento.

De acuerdo con los valores fundamentales de God's Way Ltd., esta implementación solo puede ser liderada por el deseo de las propias naciones, comunidades e individuos y nunca será impuesta por God's Way Ltd.

Descubrimiento y demostración de nuevos sistemas, métodos y habilidades

Lo que el mundo actualmente acepta como un estándar óptimo de logro en todos los campos de la experiencia humana está muy por debajo de lo que es posible para todos los humanos. Esto incluye percepciones de lo que es posible en relación con la calidad de vida humana y las relaciones, los sistemas de educación y salud, y el funcionamiento del medio ambiente natural.

God's Way Ltd. se enfoca en identificar las causas de los problemas y reemplazar los sistemas humanos existentes por versiones mejoradas, además de trabajar en el descubrimiento de nuevos sistemas, métodos y habilidades que están disponibles para todos los humanos. Estos descubrimientos permiten compartir sistemas, servicios y conceptos que demuestran que los individuos y las sociedades pueden alcanzar niveles de paz y felicidad, y experimentar habilidades positivas, que nunca antes han ocurrido en la Tierra.

